

Das Helioversum dehnt sich weiter aus!

Seit zehn Jahren touren die Jungs mit ihren mitreißenden Rocksongs im Gepäck durch die Liveclub- und Festivalgalaxie Berlin/Brandenburg.

Mehr als 100 Gigs stehen im Logbuch des Captains. Und sie sind noch immer nicht satt. Unermüdlich sind sie auf der Suche nach neuen Helionauten, die sie in ihre Klangwelten entführen. Ihr atemberaubender Sound führt sie mittlerweile zu immer größeren Events. Mit purer Leidenschaft entdecken sie die Energie der deutschen Sprache ein ums andere Mal aufs Neue und betten ihre Texte auf harte Riffs und packende Soli.

Einmal auf der Bühne gelandet, bleibt keine Zeit mehr für langes Gerede. Die Band weiß genau, was sie will: Das Publikum fesseln, ihm den Tanzschweiß auf die Stirn treiben und es auf die Reise schicken. Ihre Balladen stehen der Energie ihrer härtesten Songs in nichts nach und verführen den Zuhörer nur noch mehr.

Ihr Talent beweisen die vier nicht nur während ihrer Liveshows. Auch im Studio haben sie es geschafft, ihr ganzes Herzblut, die komplette Kraft ihrer Musik auf mehrere Tonträger zu bannen, für all diejenigen, die nicht genug bekommen können von dieser unverwechselbaren Band.

Hier sind Helio und das ist erst der Anfang...

Erfolge:

Im Rahmen des Brandenburgsausscheides vom local heroes Bandcontest wurde Helio 2009 und 2013 die 2. beste Band Brandenburgs. 2012 waren sie Gewinner des Berlin Bands United Contest. Auch als Vorband konnte Helio erste Erfolge einstreichen. 2009 in Templin als Vorband für die kultige Ostrockband City und 2014 als Anheizer für Heisskalt. Im Juni 2015 gewann die Band den 1. Platz beim Rock Oder-Spree Wettbewerb. Weiterhin belegten die vier Jungs im Oktober 2015 den 3. Platz

beim Young Music Contest 2015. Juror war u.a. der DSDS-Finalist Thomas Godoj.

Im Dezember 2015 wurde die Band beim Deutschen Rock & Pop Preis in den Kategorien „Deutscher Rock Preis (beste Rockband)“

und „Bester deutscher Text“ nominiert. In der Kategorie „Bester deutscher Text“

wurden sie mit dem 3. Platz ausgezeichnet.

Insgesamt absolvierte Helio mehr als 100 Auftritte.

Öffentlichkeit:

“Die Helionauten aus Wriezen schwimmen derzeit auf einer Erfolgswelle.” - MOZ vom 30.07.2013

“Wenn man genauer hinhört, wird klar, dass viel Gefühl und Tiefgang in ihnen steckt. Sie lieben ihre Instrumente und sie lieben die Musik, die sie machen.” - Suite101.de

„Helio in der Erfolgsspur“ - <http://oderland.tv/beitraege/2720.htm>

Diskografie:

Polaroid - LP – 2010

Sonne - EP – 2014

Allgemeines:

Helio bietet circa 45 - 90 Minuten Bühnenprogramm. Alle Werke sind GEMA-frei.